
 

令和２年度第２回府中町まち・ひと・しごと創生有識者会議における 

委員意見について 

 

 

 （１）意見の件数   １件 

 （２）意見に対する町の考え方 

委員意見 意見に対する町の考え方 

「「授業がよく分かる」と答える児童生徒

の割合」を増やす具体的な施策として、

ICT 教育関連の項目を盛り込んではどう

か。 

パソコン等 IT ツールを活用した教育は

時代の要請であり、また、IT 関連に対す

る子育ての親世代の関心も高いと思われ

る。ICT 関連教育に力を入れているとい

うメッセージを発することで、「府中町の

学校に通わせたい」というインセンティ

ブにもなり、子育て世代の流入が期待で

きると考えられる。 

ICT を活用した府中町独自の教育の取り

組みにつきましては、今後の動向を踏ま

えて進めていくこととしており、現在総

合戦略には含まれておりませんが、令和3

年度には ICT の環境整備が整うこともあ

り、今後、ICT を活用した実践と研修を

積み上げる中で、基本目標の達成に資す

る取り組みがあれば、総合戦略へ追加す

ることも検討してまいりたいと考えてい

ます。 

 


